



One for all  
All for one!

菅山小学校 4年学年便り  
R5. 11. 28 (火)  
第23号

## ☆11月も様々な体験学習を行いました②☆

### ④長島ダムに行ってきました

菅山27会の皆さんと一緒に、長島ダム見学に行ってきました。冷たい雨の降る日でしたが、貴重な本物体験をすることができました。

#### 〈島田市農業ポンプ場〉



最初は、ポンプ場に行きました。最初は、動画を見ました。それでいろいろなことが知れました。ND君が放送をしたり、ポンプを動かすスイッチを入れたりしてくれました。私は「すごいな!」と思いました。長島ダムで一番びっくりしたのは、ダムから勢いよく水が出たところです。とても楽しかったです。 【IRさん】

最初にポンプ場に行きました。雨の中に行ったので靴下がびちゃびちゃになりました。ポンプ場では、動画を見ました。最後に代表でND君がポンプを動かしました。ゴォーと言っていました。お弁当が豪華でした。長島ダムでは、すごく大きかったです。いろいろなところを探検しました。長島ダムは結構寒かったです。雨かわかんなかったけど、雪みたくのもパラパラ降っていました。最高な一日でした。 【HNさん】

#### 〈長島ダム〉



## ⑤ロープワークを学びました

講師の大林さんにロープワークを教えていただきました。ロープワークは、アウトドアだけでなく、日常生活にも応用することができます。2回目の活動では、今回学んだロープワークを活用してテント（避難する場所）を作ります。29日に行いますので、ぜひお子さんと一緒に復習してみてください。



## ⑥梅を干しました

夏前に付け込んだ梅を干すタイミングがなかなかつかめず、秋になってしまいましたが、11/20から3日間、梅を干しました。朝並べ、昼裏返し、帰りに取り込む作業を協力して行いました。色づきがよく、とてもおいしそうに仕上がりました。子供たちも「おいしそう!」「早く食べたい!」と言いながら作業を頑張りました。

